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Gaumont ltalie : riverains et élus

I CeUlfOlff a déjà tounÉ la paæ sur la salle qu,elle eroloiûe
jusqu'au 3 janvier place d'Italie 0ffi9, riverains et elus, euç ne

Iællouche 4 interpellé le maire de Paris sur le sujet lui demandant
notamment de s'opposer à I'installâtion de cornmerces darn le site à
I'occasion de Ia commission départementale d'équioement
commercial" annoncée pour le i0.lanvier.

M.-A.c.  er  L.p.

I'eniendent pas de cette oreille. Iæs informations selon lessuelles le
cinéma serait remplace par derm magæins (un de vêtement un aute
de décoratiod Évolte le comiæ de défense du erând écran qui ne
gonereTrg pas - m teléquipement de qualité puisse aisparaitre.
t.e comrte est ct'au-tant plus surpris que, d'apres le cahier des charses.
la société Gaumont se serait engagée à exploiter I'esBace iusqu'eri
novembre 2006. Cltez Gaumontfathe, on demenf ,i La èontrainte
du cahier des charges relatif à l'acguisition du ûerrain stpule
qu'EuroPalaces ne peut pas exercer une auhe activité que le cinéma
jusqu'à l'échéance de la convention en 2006, explique jean-pierre
Decrette, le directew du développement des sailès Fathé-Gaumonl
ce qui sera le cas. Mais le contexte de I'exoloitation ,
cinématogmphique actuel nous amène à cesser I'activité cuelcues
mois avanl > Elus de droite comme de gauche mais aussi rivêrains
sont bien décidés à continuer à se mobiliser pour que la vocation
culturelle du site soit conservée. En début de-semaine, piene
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